

早いもので8月8日に立秋を迎え、暦の上では秋が始まりましたが実際には一年で一番暑い時期です。皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしでしょうか？ニュース等ではまだ新型コロナウイルス感染者も増え続けている現在、アンダンテでは、外出行事も自粛し、ボランティアの来苑もご遠慮いただいている状態です。そんな中でも何か夏を感じて楽しんで頂けるようにと「流しそうめん」「花火」等企画し行いました。いつもは食欲が無い方でも雰囲気が違うと食欲も増し美味しいそうに食べて下さいました。今後も利用者様に喜んで満足して頂ける企画を考え実施して行きたいと思います。

ご家族の方には、新型コロナウイルス感染者が増加しているため面会を制限させていただいておりますが、いつになっても終息する傾向がみられません。つきましては、今後は面会希望のご家族様へ制限をつけさせていただき行なっていきたいと思います。

時間帯：午前10時～11時 午後15時～16時30分

※面会時間は10分程度で、玄関エントランスのガラスドア越しでの面会とさせていただきます。

最後に、利用者様15名の健康診断をふさ聖仁会クリニックさんの協力により安全に行なうことができました。数名に新たな疾患が見つかり内服治療となった方がいらっしゃいます。その方のご家族様にはすでに連絡させていただいております。これからも利用者様の健康管理に留意してまいります。

生活の様子

テラスで女子会中です！！



壁面飾りの貼り絵制作中



午後は毎日体操します。
今日はタオルを使った体操です。



2020年9月・10月の予定

- ◆第2・第4土曜日 訪問診療（ふさ聖仁会クリニック）
- ◆毎月 訪問歯科（ホワイト歯科）

9月20日 誕生会

9月21日 敬老の日

9月22日 秋分の日

10月18日 誕生会



皆さんで制作した貼り絵です

祝

豊岡様が白寿を迎えられました。

アンダンテ開苑当初よりご利用者豊岡様が99歳の白寿を迎えられましたので誕生日の8月19日にお祝いをしました。99歳と言われ「そんなになったの」と実感がわからない様子で驚いていました。



まだまだ元気で口も達者な豊岡様ですから、長寿日本一を目標に長生きして下さい。



そうめん流し（8月11日）

この夏一番の暑さを更新した猛暑の中、テラスに設置した長い竹の上流からそうめんを流し、一人づつすくって食べました、皆さん上手にすくって食べていました。その後はあまりにも暑いので室内で別に茹でたそうめんを落ち着いて食べていただきました。



花火 8月14日

夕食後、暗くなるのを待って駐車場に皆さん集合し花火を楽しみました。「よく子供にやってあげたわよ」と昔を懐かしんで下さる方、火を点けて手渡しても怖がって持てない方とそれぞれでした。勢いよく火の粉がふきだすのをじっとみつめていた皆さんでした。

